

Un hôpital cubain au Qatar passe le processus d'accréditation d'une importante entité internationale



Doha, 18 mars (RHC)- L'hôpital cubain de Dukhan, au Qatar, a passé, avec des résultats satisfaisants une récente inspection pour obtenir l'accréditation hospitalière de la Joint Commission International.

Cette moderne installation dont le prestige a fait que des habitants d'autres pays arabes du Golfe s'y rendent pour se faire soigner, a fait l'objet de l'évaluation le 13 mars après plus d'un an de préparation.

L'Ambassadeur de Cuba à Doha, Ernesto Plasencia, a félicité les coopérants de la brigade médicale cubaine qui travaille au Qatar pour les résultats excellents obtenus. Il a les a remerciés de leur dévouement qui permet d'élever le prestige de la médecine cubaine.

Des experts des États-Unis, de la Turquie et de la Thaïlande ont été très impressionnés par le niveau de formation très élevé des travailleurs cubains de la santé et par la qualité des soins donnés aux patients.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/17764-un-hopital-cubain-au-qatar-passe-le-processus-daccreditation-dune-importante-entite-internationale>



Radio Habana Cuba